

2 x Bronze in Merzig !!!



Bei den diesjährigen Schullaufmeisterschaften am 29.04.2016 gab es auch dieses Jahr für unsere Schule wieder Grund zur Freude:

Mit der Mannschaft in der Klasse der Jungen bis 16 Jahre erliefen sich Lennart Lau (9e4), Jerome Schmid und Nicola Cortese (jeweils 8.4) einen hervorragenden 3. Rang.

Im Einzelwettbewerb des gleichen Laufes errang Lennart Lau ebenfalls Bronze. Jerome Schmid wurde 6., Nicola Cortese 8.

Super!!!

Sehr gute Ergebnisse gab es auch bei den Jungen des Jahrganges 2003.

Hier verpasste Benni Nimako (7.4) mit seinem 9. Platz nur knapp die Punkteränge für den Minimarathon in Berlin. (Wir berichteten.)

Arne Lau (7.4) wurde hier 21. und Daniel Ghelter (6.4) 28. .

Herzlichen Glückwunsch an euch!!

Etwas enttäuschend waren dieses Jahr die Ergebnisse der Mädchen. Einzig Fatima Limanaj (6.4) konnte sich unter die Top 30 laufen. (Stark!!).

Vielleicht schaffen sie und Vanessa Yebouah (8.4) es noch, mit der letzten Gelegenheit im Juni in Püttlingen bei den 800m Saarlandmeisterschaften auf den Zug nach Berlin zu springen.

Viel Glück!